

まちの「今」をお届けします

市ホームページにて掲載を開始  
市長コラム「市長の独り言」

市ホームページに「市長の部屋」を新設しました。トップページ左上にあるバナーをクリックすると、市長コラムを見ることができます。

藤田市長のコラムのタイトルは「市長の独り言」。7月24日に1回目のコラムが掲載されました。今後は毎月1回を目安に、市ホームページに掲載する予定です。

みなさん、市長コラム「市長の独り言」をチェックしてみてください。

■「市長の部屋」掲載内容

- ①市長のプロフィール
- ②市長コラム「市長の独り言」
- ③市長施政方針
- ④写真で見る市長の活動日誌
- ⑤市長交際費

■「市長の部屋」ホームページアドレス  
<http://www.city.sanyo-onoda.lg.jp/life/4/24/>



▲「市長の部屋」に市長コラムを掲載



次世代を担う中学生に平和の尊さを伝える  
平和のつどい

7月7日に小野田中学校、14日に厚狭中学校で「平和のつどい」を開催しました。広島県原爆被害者団体協議会の下島準三さんが「昭和二十年 八月六日のできごと」と題して講演。原爆投下後の変わり果てた広島姿について、自身の体験を交えて語り、中学生に戦争の悲惨さと平和の尊さを伝えました。



やまぐちボランティア・チャレンジデー  
「声の広報」作成を体験

県内各所でボランティア活動に取り組む「やまぐちボランティア・チャレンジデー」が、7月16日に市内数か所で行われました。厚狭地区複合施設では、サビエル高等学校2年生4人が参加。視覚障がいがある人のために、広報「さんようおのだ」を読み上げて録音する「声の広報」の作成を体験しました。

